

## KAPITEL 1

### **Seine große Bedeutung, seine göttliche Bestimmung und seine besonderen Kennzeichen**

Was für Gedanken und Gefühle werden wachgerufen, welche Saiten im Herzen eines Menschen zum Klingen gebracht durch das Wort „Heim“! Noch kostbarer ist die Erinnerung an ein „christliches Heim“ für diejenigen, denen das wunderbare Vorrecht eines solchen Elternhauses zuteil wurde, in dem Gott verehrt und als Haupt anerkannt wurde.

#### **Von Gott eingesetzt**

Die Familie wurde von Gott eingesetzt und ist Sein Wille für die Menschheit. Als Gott Adam und Eva erschaffen und in dem heiligen Ehebund vereinigt hatte, gab Er ihnen den Auftrag, fruchtbar zu sein, sich zu mehren und die Erde zu füllen. Damit hat Er die erste Familie und das erste Heim gegründet (1. Mose 1, 27. 28).

Die ganze soziale Struktur der Menschheit ruht auf der Familie als Einheit. Das Heim, die Behausung der Familie, sei es eine Hütte oder ein Palast, ist der Schutzwall der Gemeinschaft. Es wird oft zitiert: „Die Familie ist das Bollwerk der Nation“. Sie bildet das Fundament für die gesamte Zivilisation. Ist das Fundament gut, geht es auch der Nation gut. Denn die Nation besteht aus Einzelwesen, die unter sich durch Familienbande zusammengeschweißt sind. Daraus ist die große Bedeutung des Heimes und des Familienlebens nach den Gedanken Gottes klar ersichtlich.

#### **Das Abweichen von der göttlichen Ordnung**

Wir leben in einer Zeit, in der Gottes Grundsätze in bezug